

BULLETIN DE PARIS No. 2007 - 04

MATIF

DATE: 10/01/2007

DATE EFFECTIVE: 22/01/2007

OBJET: OUVERTURE Á LA NÉGOCIATION DES CONTRATS Á TERME ET D'OPTIONS SUR L'HUILE DE COLZA

Sommaire:

Ce bulletin informe les membres de l'ouverture à la négociation des contrats à terme et d'options sur l'huile de colza le lundi 22 janvier 2007.

Les fiches techniques des contrats sont jointes au présent Bulletin.

I - OUVERTURE Á LA NÉGOCIATION

Les échéances août 2007, novembre 2007, février 2008, mai 2008, août 2008, novembre 2008, février 2009, et mai 2009 seront ouvertes à la négociation le lundi 22 janvier 2007 sur le système de négociation électronique LIFFE CONNECT® selon les horaires suivants (heure de Paris):

Pré-ouverture: 07h04 – 10h45

Session de négociation: 10h45 – 18h30

II - CARACTÉRISTIQUES DU CONTRAT

Les caractéristiques de ces contrats sont définies dans les fiches techniques établies par EURONEXT PARIS SA et auxquelles l'Autorité des Marchés Financiers ne s'est pas opposée.

Le code du contrat à terme huile de colza est EHC.

Le code du contrat Option huile de colza est OHC.

Site Web: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management" respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

III - CALENDRIER DES ÉCHÉANCES

Les transactions s'effectuent sur huit échéances successives parmi août, novembre, février et mai.

1-Le contrat à terme huile de colza

La clôture d'une échéance intervient le 15 du mois précédant le mois de livraison. En cas de fermeture du marché, la clôture a lieu la journée de négociation précédente.

L'ouverture d'une échéance intervient la 1ère journée de négociation suivant la clôture d'une échéance.

2-Le contrat d'options huile de colza

La clôture d'une échéance intervient le premier jour de négociation du mois précédant le mois de livraison.

L'ouverture d'une échéance intervient le même jour que l'ouverture de l'échéance correspondante du contrat à terme sous-jacent.

Le tableau suivant indique les dates d'ouverture et de clôture des échéances 2007, 2008, 2009:

Échéances Expiry month	Ouverture Futures and Options First Trading Day	Clôture Futures Futures Last Trading Day	Clôture Options Options Last Trading Day
août-07	22/01/2007	13/07/2007	02/07/07
novembre-07	22/01/2007	15/10/2007	01/10/07
février-08	22/01/2007	15/01/2008	02/01/08
mai-08	22/01/2007	15/04/2008	01/04/08
août-08	22/01/2007	15/07/2008	01/07/08
novembre-08	22/01/2007	15/10/2008	01/10/08
février-09	22/01/2007	15/01/2009	02/01/09
mai-09	22/01/2007	15/04/2009	01/04/09
août-09	16/07/2007	15/07/2009	01/07/09
novembre-09	16/10/2007	15/10/2009	01/10/09
février-10	16/01/2008	15/01/2010	04/01/10

Pour toute information complémentaire en rapport avec ce bulletin, merci de contacter:

Lionel Porte Paris +33 (0) 1 49 27 19 29 l.porte@euronext.com

Site Web: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management" respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands

PARIS NOTICE No. 2007 - 04

MATIF

DATE: 10/01/2007
EFFECTIVE DATE: 22/01/2007

INTRODUCTION OF FUTURES AND OPTIONS CONTRACTS ON RAPESEED OIL

Executive Summary:

This Bulletin informs members of the introduction of futures and options contracts on Rapeseed Oil.
The Technical Specifications of the contracts have been attached to this Notice.

I. TRADING INTRODUCTION

The first trading day of Rapeseed Oil futures and options contracts is 22 January 2007, with the following expiry months available to trade on that day: August 2007, November 2007, February 2008, May 2008, August 2008, November 2008, February 2009, and May 2009. The Rapeseed Oil futures and options contracts will be made available to trade on the LIFFE CONNECT® Trading Host for Futures and Options. The following opening hours, Paris time, apply:

Pre-opening: 07:04 – 10:45 Trading session: 10:45 –18:30.

II. CONTRACT CHARACTERISTICS

The contracts specifications are detailed in the technical specifications drawn up by EURONEXT PARIS SA and approved by the French regulators, the Autorité des Marchés Financiers (A.M.F.).

The identifying code of the Rapeseed Oil futures contract is EHC

The identifying code of the Rapeseed Oil options contract is OHC

Site Web: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management" respectivement les marchés d' Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

III. SCHEDULE OF CONTRACT MONTHS

The months made available to trade are August, November, February and May such that eight expiry months are available for trading.

1- The Rapeseed oil Futures contract

The last trading day is the 15th day of the month preceding the delivery month. In the event of that this day is not a trading day, then the last trading day will be the preceding trading day.

The opening of a new delivery month is the first business day following the last trading day of expiry month.

2- The Rapeseed oil Options contract

The last trading day is the 1st business day of the month preceding the delivery month.

The first trading day of an expiry month is the same day as the first trading day of the underlying futures contract.

The following table indicates the first and the last trading days for the 2007, 2008, 2007 and 2009 contract cycles:

Échéances Expiry month	Ouverture Futures and Options First Trading Day	Clôture Futures Futures Last Trading Day	Clôture Options Options Last Trading Day
August-07	22/01/2007	13/07/2007	02/07/07
November-07	22/01/2007	15/10/2007	01/10/07
February-08	22/01/2007	15/01/2008	02/01/08
May-08	22/01/2007	15/04/2008	01/04/08
August-08	22/01/2007	15/07/2008	01/07/08
November-08	22/01/2007	15/10/2008	01/10/08
February-09	22/01/2007	15/01/2009	02/01/09
May -09	22/01/2007	15/04/2009	01/04/09
August-09	16/07/2007	15/07/2009	01/07/09
November-09	16/10/2007	15/10/2009	01/10/09
February-10	16/01/2008	15/01/2010	04/01/10

For further information in relation to this Bulletin, please contact:

Lionel Porte

+ 33 1 49 27 19 29

l.porte@euronext.com

Site Web: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management" respectivement les marchés d' Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.